



### **Un total de 45 empresas textiles se beneficiarán de las ayudas para la industria gas intensiva del Gobierno**

- *La resolución, que incluye al subsector de acabados textiles, señala que recibirán 9,2 millones de euros, de los 450 totales de la convocatoria*
- *El CIE ha conseguido que las industrias con un uso intensivo de gas se incluyeran en la convocatoria de las ayudas atendiendo a su actividad y no a su código CNAE*

#### **Ontinyent, 02 de noviembre de 2023**

El Consejo Intertextil Español, CIE, ha anunciado que 45 empresas textiles serán beneficiarias de 9,2 millones de euros, de los 450 millones totales, de las ayudas aprobadas en el último decreto anticrisis del Gobierno para la industria gasintensiva. La resolución incluye a las empresas de acabados textiles tras haberse ampliado el listado de la Clasificación Nacional de Actividades Económicas (CNAE) establecidos en el decreto.

Se cierra de este modo una situación que suscitó gran malestar en el sector textil cuando se publicó esta segunda convocatoria de ayudas, y se dejó fuera de las solicitudes a un subsector gravemente afectado por el incremento de los costes del gas, como es el de los acabados textiles. El Consejo Intertextil Español desplegó entonces una serie de reivindicaciones y gestiones para defender los intereses de una parte de la industria que se estaba viendo gravemente afectada por la situación.

## News

### Nota de prensa

21/11/2023

— — —

*“La industria de los acabados es una pieza clave y necesaria para todo el sector, siendo la más perjudicada por el incremento del precio del gas”,* señaló en su momento Pepe Serna, presidente del CIE.

La cadena de producción y valor añadido en la industria textil se compone de diferentes subsectores sucesivos y complementarios: hilatura, tejeduría, acabados, confección, logística y distribución. La industria textil consta de 3.591 empresas que generan 6.046 millones de cifra de negocio ocupando a 46.642 puestos de trabajo.

Por lo que respecta a la utilización intensiva de gas, es el sector de los acabados el gran consumidor de gas y, por tanto, afectado por las subidas de precios de este último año. Este subsector aglutina en España unas **200 empresas a pleno rendimiento**. Estas empresas están especializadas en diferentes procesos de ennoblecimiento para la transformación de los productos textiles antes de su confección o puesta a punto en el mercado (tintura, estampación y otros procesos de acabados). El subsector de los acabados **afecta a cerca de 4.500 puestos de trabajo** con una cifra de negocio de **más de 600 millones de euros**. Representa al 5,6% de empresas y al 15% de la cifra de negocio del sector textil industrial, aunque se trata de un proceso productivo que afecta indirectamente a la totalidad de la cadena de valor textil.

Con la publicación de la resolución de las ayudas y la inclusión de 45 empresas textiles en ellas, se pone de manifiesto la buena predisposición para la colaboración, la coordinación y el diálogo del Gobierno de España con el sector textil, como han dado muestra a lo largo de la gestión de esta situación.

## News

### Nota de prensa

21/11/2023



#### **Sobre CIE- Consejo Intertextil Español**

Actualmente el Consejo Intertextil Español está formado por cinco miembros: Gremi de Fabricants de Sabadell (GFS), la Asociación Industrial Textil de Proceso Algodonero (AITPA), la Federación Textil Sedera (FTS) y la Federación Nacional de Acabadores, Estampadores y Tintoreros Textiles (FNAETT) -agrupadas en la Confederación de la Industria Textil (Texfor)-; y la Asociación de Empresarios Textiles de la Comunidad Valenciana (Ateval). El Consejo Intertextil Español tiene entre sus objetivos la representación del sector textil español ante las instituciones nacionales e internacionales de todo tipo, así como la defensa de las empresas encuadradas en dicho sector y la prestación de todo tipo de apoyo y asesoramiento a las mismas.

#### **Sobre Texfor - Confederación de la Industria Textil**

Texfor es la principal entidad española del textil de cabecera, un punto de encuentro para las diferentes empresas de la cadena de valor y sus proveedores, un espacio para crear sinergias y potenciar la cooperación. La entidad da respuesta a la evolución del sector y facilita las herramientas necesarias para que sus empresas sean competitivas. Texfor es la voz del sector textil ante las administraciones públicas, sindicatos, organizaciones empresariales, medios de comunicación y otras instituciones, tanto de ámbito nacional como internacional. Representa a más de 3 600 empresas, que emplean a 47000 personas, con una cifra de negocios de 6600 millones de euros y unas exportaciones de 4920 millones de euros.

#### **Para más información: Texfor**

Montserrat Pérez Creus

699 737 184

[media@texfor.es](mailto:media@texfor.es)



Sant Quirze, 30 • 08201 Sabadell • Spain

T. 93 745 19 17

[info@texfor.es](mailto:info@texfor.es)

[texfor.es](http://texfor.es)

